EN SALUDO AL 36 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN POPULAR SANDINISTA, EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL INAUGURÓ PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUAS SERVIDAS DE GRANADA

NOTA DE PRENSA

Managua, 24 de Junio de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que en saludo al 36 Aniversario de la Revolución Popular Sandinista se inauguró ese lunes la Planta de Tratamiento de Aguas Servidas (PTAS) de la ciudad de Granada, obra que contribuye con el Saneamiento de la ciudad y la conservación ambiental del Lago Cocibolca

La PTAS de Granada tratará las aguas servidas de 133 mil pobladores del casco urbano, con una capacidad de procesar 200 litros por segundo.

Esta Planta de Tratamiento es parte del Proyecto de Mejoramiento y Ampliación de los Sistemas de Agua Potable y Alcantarillado Sanitario de la Ciudad de Granada, el cual también contempla obras de agua potable y redes de alcantarillado Sanitario

Los pobladores se sienten muy contentos con esta importante obra de progreso. "Para nosotros es una alegría este mega proyecto que es de impacto, las calles ya no van a ser como antes que salían las aguas sucias a las calles. Los granadinos les damos gracias a Dios, al Presidente Daniel y la Cra. Rosario", dijo la Cra. Cristina Canizales. Por su parte, el Cro. William Martínez expresó: "Este proyecto mejora las condiciones de vida de la población granadina, gracias a nuestro Gobierno por mejorar y ampliar este proyecto".



Al acto de inauguración asistió una delegación del KFW que se encontraba de visita en nuestro país integrada por el señor Stephan Opitz, Miembro del Comité de Dirección y Gestión del Banco Alemán de Desarrollo (KfW), el señor André Ahlert, Director General Regional de KfW para América Latina, el señor Pablo Obrador Álvarez, Director de KfW para México, Costa Rica y Nicaragua, así mismo estuvieron presentes el Embajador de la República

Federal de Alemania, Karl-Otto König, y el Embajador de Japón, Sr. Yasushi Ando.

Los Embajadores se mostraron satisfechos con este importante proyecto de Saneamiento. "la Planta de Tratamiento tiene beneficios importantes directos para los habitantes de la ciudad. La planta es elemento esencial para un servicio de saneamiento de calidad", expresó el Embajador de Alemania. Por su parte, el Embajador de Japón manifestó: "Este proyecto representa la buena voluntad de países amigos, Nicaragua, Alemania y Japón, que unieron esfuerzos para cofinanciar el proyecto y mejorar la salud y calidad de vida de más de 130 mil habitantes granadinos".

Los trabajos en la PTAS de Granada iniciaron en mayo de 2012, y tuvieron una inversión de 6.7 millones de dólares provenientes del financiamiento de la Cooperación Alemana a través del Banco Alemán de Desarrollo (KfW), el Gobierno de Japón y fondos del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.